
VERBALE	  ASSEMBLEA	  REGIONALE	  APNEC	  UMBRIA	  DEL	  07/11/2014	  
	  
A	  seguito	  di	  regolare	  avviso	  a	  cura	  del	  Presidente,	  alle	  ore	  18,00	  del	  07/11/2013	  presso	  la	  
struttura	  messa	  a	  nostra	  disposizione,Centro	  Studi	  La	  Sorgente,	  in	  Via	  del	  Salice	  10B,	  ha	  avuto	  
luogo	  l’assemblea	  regionale.	  
	  
Soci	  presenti:	  
Francesca	  Lupetti	  (Presidente),	  Martina	  Pellini(Segretario),Francesca	  Buso,	  Marco	  
Schenardi,Cinzia	  Guerri,Raffaele	  Ferrini,Ivan	  Susta.	  

IL	  Presidente	  sig.ra	  Francesca	  Lupetti	  fatta	  rilevare	  la	  regolarità	  della	  seduta,	  invita	  tutti	  i	  
convenuti	  a	  discutere	  e	  deliberare	  in	  merito	  al	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  

	  
• SITUAZIONE	  CREDITI	  FORMATIVI	  PER	  L’ANNO	  2014;	  
• EVENTO	  FORMATIVO	  GRATUITO	  PER	  L’ANNO	  IN	  CORSO;	  
• PROGRAMMAZIONE	  EVENTO	  OD	  EVENTI	  FORMATIVI	  GRATUITI	  PER	  IL	  2015,	  CON	  

EVENTUALE	  RICHIESTA	  DI	  FONDI	  A.P.N.E.C.;	  
• CONDIVISIONE	  DEL	  LAVORO	  CHE	  SI	  STA	  SVOLGENDO	  INDIVIDUALEMENTE,	  IN	  MODO	  

DA	  ESSERE	  A	  CONOSCENZA	  DELLA	  REALTA’	  UMBRA	  DI	  CUI	  FACCIAMO	  PARTE;	  
• CONFRONTO	  DI	  EVENTUALI	  CRITICITA’	  LAVORATIVE	  RISCONTRATE	  NELL’ANNO	  

2014;	  
• VARIE	  ED	  EVENTUALI.	  

	  
	  
Il	  Presidente	  passa	  ad	  illustrare	  il	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno:	  
	  

• SITUAZIONE	  CREDITI	  FORMATIVI	  PER	  L’ANNO	  2014;	  

Ci	  si	  confronta	  con	  la	  situazione	  individuale	  dei	  crediti	  formativi,	  e	  sull’intenzione	  di	  
rinnovare	  l’iscrizione	  per	  l’anno	  2015.	  Si	  esprime	  da	  parte	  di	  tutti	  la	  volontà	  di	  rinnovo.	  
	  

• EVENTO	  FORMATIVO	  GRATUITO	  PER	  L’ANNO	  IN	  CORSO;	  
Si	  rende	  nota	  l’intenzione	  di	  organizzare	  una	  giornata	  di	  formazione	  tra	  i	  soci	  
dell’Umbria,	  (tavola	  rotonda),	  su	  i	  problemi	  di	  gestione	  del	  cane,	  con	  presentazione	  di	  
casi	  specifici;	  per	  creare	  un	  momento	  di	  confronto	  e	  scambio	  lavorativo	  reciproco.	  La	  
data	  viene	  stabilita	  per	  il	  prossimo	  30	  novembre	  2014.	  La	  giornata	  prevederà	  dei	  
momenti	  di	  confronto	  teorico,	  di	  esperienze	  personali,	  casi	  particolari	  trattati	  od	  in	  
corso	  di	  trattamento,	  problematiche	  varie	  ed	  eventuali	  riscontrate	  nel	  lavoro	  
dell’educatore.	  Il	  luogo	  di	  svolgimento	  da	  stabilire,	  ma	  che	  abbia	  la	  possibilità	  di	  avere	  
uno	  spazio	  al	  chiuso	  in	  modo	  da	  portare	  avanti	  il	  lavoro	  anche	  in	  caso	  di	  maltempo.	  
Si	  propone	  di	  programmare	  eventi	  annuali	  di	  questo	  tipo.	  	  
Tale	  punto	  viene	  ampiamente	  discusso	  ed	  approvato	  all’unanimità.	  Viene	  dato	  
mandato	  al	  presidente	  di	  svolgere	  tutte	  le	  pratiche	  che	  questa	  attività	  richiede.	  
	  

• PROGRAMMAZIONE	  EVENTO	  OD	  EVENTI	  FORMATIVI	  GRATUITI	  PER	  IL	  2015,	  CON	  
EVENTUALE	  RICHIESTA	  DI	  FONDI	  A.P.N.E.C.;	  



Si	  conviene	  di	  impegnarsi	  nell’organizzare	  quanto	  prima,	  magari	  entro	  la	  primavera	  
2015,	  un	  evento	  formativo	  gratuito,	  da	  definire	  nella	  prossima	  assemblea	  regionale.	  
	  

• CONDIVISIONE	  DEL	  LAVORO	  CHE	  SI	  STA	  SVOLGENDO	  INDIVIDUALEMENTE,	  IN	  
MODO	  DA	  ESSERE	  A	  CONOSCENZA	  DELLA	  REALTA’	  UMBRA	  DI	  CUI	  FACCIAMO	  
PARTE;	  
Confronto	  sul	  lavoro	  svolto	  nell’anno	  in	  corso,	  sui	  progetti	  individuali	  e	  realtà	  
personali	  cinofile	  che	  ognuno	  dei	  soci	  sta	  portando	  avanti	  singolarmente.	  
	  

• CONFRONTO	  DI	  EVENTUALI	  CRITICITA’	  LAVORATIVE	  RISCONTRATE	  NELL’ANNO	  
2014;	  
Si	  riscontra	  nella	  particolare	  tipicità	  del	  lavoro	  di	  educatore	  l’influenza	  del	  periodo	  di	  
crisi	  economica,	  ma	  soprattutto	  si	  afferma	  la	  stagionalità	  di	  questo	  tipo	  di	  lavoro.	  
	  

• VARIE	  ED	  EVENTUALI	  	  

Condivisione	  degli	  eventi	  in	  programma	  già	  organizzati	  dai	  soci	  od	  in	  progetto.	  

Programmazione	  prossima	  assemblea	  regionale	  per	  l’anno	  2015	  in	  data	  23/01/2015	  
alle	  ore	  18.00	  a	  Perugia.	  

Il	  tutto	  viene	  approvato	  all’unanimità	  e	  non	  essendo	  emersi	  altri	  punti	  da	  discutere	  il	  
Presidente	  alle	  ore	  19,30	  dichiara	  chiusa	  la	  riunione.	  

	  
	  
	  

Terni,	  07/11/2014	  

Il	  Segretario	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  Il	  Presidente	  	  
Martina	  Pellini	   	   	   	   	   	   	   	   	   Francesca	  Lupetti	  


